「山元中学校だより」

発行 山元町立中学校再編準備委員会 事務局 (山元町教育委員会 教育総務課)



山元町立山元中学校の開校に向けて、現在の進捗状況をお知らせいたします。今回は、校章に関する説明と運動着等についてお知らせいたします。

☆ 校章 ☆

山元中学校の校章に制定されたデザインについて、それが象徴するものを、 今後いろいろな場で説明したり周知したりしていく必要があります。そこで、 デザイン採用までの経緯や作者である伊藤さんの説明を踏まえながら、次の ように説明していきます。



【説明】

黒松は力強さの象徴で、困難に負けず力強く大きく成長する生徒を育てる学び舎(ふるさと)、 つばめは「自立・至誠・健康」の校訓の下に学び舎に集う生徒を表す。

※つばめ=町の鳥 ※黒松=町の木

≪校章デザイン採用までの経緯≫

山元中学校の校章デザインを募集するにあたり、「校章にこめる思い」として3点≪校名選定 の理由 目指す学校像、生徒像 デザインのポイント≫を示しました。

審査の結果、伊藤さんのデザインが採用されました。伊藤さんのデザインに関する説明は次のとおりです。

「黒松は、風雨に負けず、成長する"力強さ"の象徴です。つばめを、学舎に集う生徒達に見立てました。」

<評> 説明は至って簡潔だが、「校章にこめる思い」で示した観点がしっかり反映された作品

≪目指す学校像、生徒像≫

1 学校教育目標(案)

『郷土を愛し 未来に向かって 自ら学び 心豊かで たくましい生徒の育成』

2 校訓(案)

『 自立 至誠 健康 』 *至誠;極めて誠実、まごころ,この上なく誠実

- 3 月指す牛徒像(案)
 - 〇自立・・・夢や志をもって 自ら学ぶ生徒
 - ○至誠・・・自他を思いやり 心豊かな生徒
 - ○健康・・・心身ともに健康で たくましい生徒

☆ 坂元中・山下中閉校式・閉校式典、山元中開校式について ☆

坂元中・山下中の閉校式は<u>令和3年2月20日(土)</u>に行います。 各学校を午前と午後に分けて、教育委員会主催の閉校式と閉校準備委員会主催の閉校式典を開催します。

また、<u>令和3年4月3日(土)</u>に山元中学校の開校式を開催します。 新型コロナウイルス感染症拡大が心配されますが、時間等は後日連絡 いたします。



☆ 運動着 ☆

6月16日に業者4社によるプレゼンテーションで3社のデザインにしぼり、各小中学校で1学期の懇談会の日を含む3日間に見本の展示と、アンケート調査(児童・生徒、保護者対象)を行いました。その結果を参考に準備委員会で検討し、8月26日の教育委員会定例会でAの宮城トンボ株式会社に決定しました。

令和3年4月の入学生から着用します。

☆ アンケート結果

○ 小・中学生・・・A:69% B:16% C:15%○ 保護者・・・A:79% B:16% C: 5%Tシャツについては、ワンポイントのものも可とします。

氏名の刺繍を運動着の上下に入れることになりました。見本展示の 時の価格より、220円(税込み)上がることをご了承ください。







採用デザイン 宮城トンボ株式会社

☆ 学用品 ☆

準備委員会では、学校生活で使用する学用品についても話し合いを行っています。通学カバンや上靴、通学用ヘルメットについて決定しました。

通学カバンについては、写真の色は黒ですが、濃紺になります。前の部分には校章が入ります。上靴のラインは青になります。

また、ヘルメットの前には校章のシールが貼られます。

<小売予定価格(税込み)>

・通学カバン: 8,000円 ・上 靴: 3,300円

・ヘルメット:3,900円

312



☆ 校歌 ☆

校歌の作詞・作曲を依頼している叶ありさ氏から、校歌の仮歌が送られてきました。準備委員会の委員で聴き、感想を送りました。山元町の未来を創る子供たちが笑顔で歌う姿が目に浮かぶような曲です。完成後に予定している叶氏が来町しての子ども達の歌唱指導は現在の社会状況を考えると難しくなっています。山元中の開校式には全校生徒で校歌を皆様に披露したいと思います。

<お礼>

運動着の見本展示と合わせてアンケートを行い、子どもたちそして保護者の皆さんに協力していただきました。ありがとうございました。これからも、山元中の開校に向け、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

事務局

山元町教育委員会 教育総務課

TEL:37-5115 FAX:37-5119









ホッキーくん

せんこくん